



新入生を迎え、放課後は部活動の元気な声が一層大きく響いています。

部活動で高校生活をenjoy!

高校には中学にはなかった部活動があります。中学にないということは全員が一から始めることになります。これから何か新しいことを始めたい人にはチャンスですね。エネルギーのあり余る年代ですから、運動部に入って汗を流すのも良いですし、文化部にある工業高校らしい部で専門力を高めるのも良いでしょう。

令和7年には全国高等学校総合体育大会が中国地方で開催され、米子市では弓道とウエイトリフティングが会場となっています。また、同じ年に文化部では近畿高等学校総合文化祭が鳥取県で開催され、米子市は演劇、写真、放送、将棋、自然科学の会場となっています。どの部を選んでも大きな大会に参加できるチャンスがあります。



一年生の階のホワイトボードには部活動の勧誘ポスターがたくさん掲示されています。部活動では学年や科の枠を超えた仲間ができ、高校生活に広がりをもたらしてくれます。また、部活動の交流は一生涯続くこともありますから、良い仲間と出会える機会です。まずは何かを始めてみましょう。2年生、3年生でいったん部活を辞めた人もこの機会に何か新しい部活動を始めませんか。

校長 松川 明義



【行事予定】

- 16日(火)：クラブ一斉会議
- 17日(水)：尿検査
- 18日(木)：尿検査

週末の大会 バレーボール部、軟式野球部、柔道部、ソフトテニス部、ボート部

